
別紙 

 

意思疎通の現状と課題について 
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意思疎通支援について、県内の市町村でばらつきがある。県内統一出来ないか？ 

 

・障害者差別解消法により、意思疎通支援事業が市町村の考えが違っており、

これまで申請してきた聴覚障害者は混乱している現状がある。 

 

・手話通訳者設置のない市町村もあります。そのあたりをどう考えていますか？ 


